



錦タイムズ # 1 錦町立錦中学校 令和6年4月15日

## 令和6年度がスタートしました！

4月8日、令和6年度がスタートしました。、就任式では8名の先生方を新たに迎え、それぞれから挨拶をいただきました。挨拶の中で、生徒の挨拶や姿勢、座礼の素晴らしさなど、多くのお褒めの言葉をいただきました。

< 令和6年度 錦中学校転入者 >



校長	片山 源次	事務職員	吉住 光貴 (学校事務)
主幹教諭	犬童 朋之 (社会)	教育支援員	米 智子 (教育支援)
教諭	那須 さとみ (拠点校指導教員)	ICT支援員	栞原 由紀子 (ICT支援員)
教諭	平川 美玖 (国語)		
教諭	荒木 伸太朗 (保健体育)		

どうぞよろしくお祈いします！

始業式では、校長から、学級担任や部活動担当を発表し、生徒も職員も令和6年度への決意と共に、錦中学校の新たなスタートをきることができました。

始業式後、各学年で集会を行い、生徒一人一人がそれぞれの学年として自覚と責任を高めていました。今後の学校生活において、多くのことに挑戦し、可能性を広げてほしいと思います。

## 第62回錦中学校入学式



誓いの言葉

4月9日に第62回入学式を挙行し、夢と希望にあふれる103名の新入生が入学しました。

式辞では、校長が錦中の校訓である「鍛錬」「敬愛」「創造」のもと、一人一人が「錦魂」を大切に成長してほしいと話をしました。在校生を代表して、生徒代表の高山壱志さんは、「時」「思」「礼」の三ヶ条を大切に、よりよい錦中を創っていきましょうと呼び掛けました。新入生代表の花岡美咲さんは、「錦中学校の生徒としての自覚と責任を持ち、勉強と部活動に全力で取り組み、3年間で最高の思い出を創りたい」と、力強く述べました。

創立63周年を迎えた今年度は、全校生徒が316名となります。さまざまな行事等を錦中一丸となって取り組んで参りますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。

創立63周年を迎えた今年度は、全校生徒が316名となります。さまざまな行事等を錦中一丸となって取り組んで参りますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。



歓迎の言葉



学活の様子



テストの様子

新入生は、さっそく翌日からのテストや学習にしっかりと取り組みました！！

本年度もどうぞよろしくお祈いいたします。 錦中HPへ！→

